

 Fecha: 01-10-2024
 Pág.: 3
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 208,7
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Colmed advierte efectos de crisis del Van Buren en salud de la provincia



EL RECINTO ASISTENCIAL TIENE PROBLEMAS FINANCIEROS

## Colmed advierte efectos de crisis del Van Buren en salud de la provincia

El hospital Carlos van Buren de Valparaíso enfrenta una crisis por falta de recursos que llevó al cierre de algunos de sus pabellones y a la suspensión de quimioterapias por el mismo motivo. Como parte del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, la provincia y ahora Navidad derivan algunas atenciones al hospital de la capital regional.

Consultado por Diario El Líder sobre si esta crisis tiene efectos en las atenciones de la zona, el presidente regional del Colegio Médico, Ignacio de Latorre, dijo que "en el caso de derivaciones estas, si son electivas, se ven retrasadas por esta situación priorizando casos urgentes".

El facultativo agregó que "la situación presupuestaria del hospital Carlos van Buren, y de muchos otros hospitales de la red de la Quinta Región, está sumamente compleja, porque no han llegado las expansiones presupuestarias que permiten que el hospital o los hospita-

les sigan funcionando hasta final de año".

La crisis se plasma en la falta de recursos para "comprar insumos como jeringas, sueros, un catéter, una prótesis oinsumos traumatológicos para tratar una fractura, por ejemplo".

También, según el dirigente del gremio, "hablamos de insumos para poder hacer un escáner, como los medios de contraste o algunos fármacos para algunos tratamientos".

Según el doctor, la solución

pasa por "el subsecretario de Redes, tiene que exigir a la dirección de Presupuesto del Ministerio de Hacienda que entregue los recursos que se requieren para funcionar, pero además tiene una solución que depende de los legisladores; que no se apruebe una ley de Presupuesto 2025 que no contemple lo que necesita cada hospital para funcionar operacionalmente cada año. Ahí le pedimos a los legisladores su ayuda", conminó el timonel regional del Colmed. O

